



Autocares destinados al transporte escolar, en el patio de las Escuelas del Rieral.

TELEFONOS:

Se ha facilitado a la Compañía Telefónica Nacional de España, la compra de un terreno para edificar la nueva central automática que, seguramente, podrá entrar en funcionamiento el próximo año, obra que representará un gran beneficio para todos los usuarios.

SERVICIO DE AGUA:

Podemos adelantar en este aspecto, que el Ayuntamiento adoptó un acuerdo a fin de que se procediera a la realización de un estudio para poder paliar el problema de la escasez de agua. Debemos mencionar que no se cuenta de momento con la colaboración deseada desde un principio y que es esencial; esperamos que en breve plazo se facilitarán los datos que han sido solicitados a todos los concesionarios de agua y seguir adelante en este trabajo, tan esencial para el bien de todos los vecinos.

TRANSPORTE ESCOLAR:

Se ha adquirido un autocar de 55 plazas destinado a transporte escolar. Se ha creado la empresa municipal de Transportes escolares requisito previo